

"Auf Schloss Elmau hauste seit uralten Zeiten ein kleines Gespenst. Es war eines jener harmlosen kleinen Nachtgespenster, die niemandem etwas zu leide tun, außer man ärgert sie. Tagsüber schlief es in einer schweren, eisenbeschlagenen Truhe aus Eichenholz, die stand auf dem Dachboden, wohl versteckt hinter einem der dicken Schornsteine und kein Mensch hatte eine Ahnung davon, dass sie eigentlich einem Gespenst gehörte..." - Nun ja, fast kein Mensch, bis auf die Abenteuerkinder, die eines Tages auf geheimnisvolle Weise das kleine Gespenst entdeckten!

Sei dabei, wenn wir den Spuren des kleinen Gespenstes durch das Schloss folgen und im Alpental einen gespenstischen Spuk aufklären. Die Abenteuer warten!

Wir freuen uns auf Dich!

Was wir jeden Tag machen steht in den Hausmitteilungen und auf dem Abenteuerplakat am Eingang zum Speisesaal!